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IV
ЧЕМПИОНАТ РОССИИ
ПО ЛЕГКОЙ АТЛЕТИКЕ

«Хотим отметить высокий уровень организации»
Председатель Всероссийской федерации легкой атлетики оценил спортивный потенциал Свердловской области

Председатель Всероссийской 
федерации легкой атлетики 
Пётр ИВАНОВ прибыл в 
Екатеринбург на открытие 
чемпионата России и 
решающего этапа «Королевы 
спорта». Он поблагодарил 
Свердловскую область 
за высокий уровень 
организации турниров, 
а также заверил, что крупные 
соревнования по легкой 
атлетике в Екатеринбурге 
станут традиционными.

– Оправдал ли Екатерин-
бург те надежды, которые воз-
лагались на него, когда ему от-
давали право провести чемпио-
нат России по легкой атлетике?

– Здесь замечательный со-
временный стадион, отвечаю-
щий всем самым высоким тре-
бованиям. Мы уже не в первый 
раз проводим здесь соревнова-
ния, хотим отметить высокий 
уровень организации. Отдель-

но хочется поблагодарить пра-
вительство Свердловской об-
ласти и главу региона Евгения 
 Куйвашева, администрацию 
Екатеринбурга за ту поддерж-
ку, которая каждый раз оказы-
вается при проведении здесь 
соревнований любого масшта-
ба. В этом году мы объединили 
два главных соревнования сезо-
на – финал «Королевы спорта» 
и  чемпионат России. Все силь-
нейшие спортсмены страны го-
товы показать высокие резуль-
таты и вести борьбу за медали.

– В этом году отмечается 
юбилей областной спортив-
ной отрасли. Насколько, на ваш 
взгляд, развит спорт в Сверд-
ловской области?

– Хочу сказать, что симво-
лично, что в столетие отрасли 
физической культуры и спор-
та мы проводим здесь такие 
крупные соревнования. Заме-
чательный регион, который по-

дарил нам множество прослав-
ленных чемпионов. И, конеч-
но, нужно отметить людей, ко-
торые участвуют в организации 
всех мероприятий. Они показы-
вают высочайший уровень от-
ветственности и профессиона-
лизма.

– Естественно, логичный во-
прос – будет ли Екатеринбург 
и в дальнейшем принимать та-
кие серьезные старты как чем-
пионат России, этапы «Короле-
вы спорта»?

– Безусловно. Такой стадион 
не может стоять пустым. Он дол-
жен быть занят каждый день – 
любителями, профессионала-
ми, массовыми мероприятия-
ми. И, конечно, всё, что будет за-
висеть от нас, от Всероссийской 
федерации легкой атлетики для 
того, чтобы этот стадион был за-
гружен, будет сделано.

Пётр Иванов во время открытия чемпионата России
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Масштабно. Ярко. Спортивно
Церемония открытия стала украшением первого соревновательного дня турнира

Чемпионат России по легкой 
атлетике, конечно, не мог 
обойтись без красочной 
церемонии открытия. 
Тем более что главный 
легкоатлетический старт 
сезона совпал с празднованием 
столетия региональной 
отрасли физической культуры 
и спорта.

По традиции церемония от-
крытия состоялась в первый со-
ревновательный день турнира, 
когда уже были разыграны пер-
вые комплекты медалей и выяв-
лены первые чемпионы. Трибу-
ны «Калининца» к вечерней ча-
сти соревнований и к церемо-
нии открытия были заполнены 
практически до отказа – и это 
несмотря на то, что был будний 
день, и «гостеприимная» ураль-
ская погода не радовала собрав-
шихся зрителей.

Сама церемония состояла из 
двух частей. Одна была посвя-
щена празднованию столетне-
го юбилея региональной спор-
тивной отрасли. Зрители уви-
дели парад представителей всех 
139 спортивных федераций, что 
официально аккредитованы в 
Свердловской области – от са-
мых популярных до экзотиче-
ских. Представители федера-
ций прошли круг почета под 
знаменами организаций под 
аплодисменты зрителей.

Отдельной частью церемо-
нии стал парад прославленных 
спортсменов Свердловской об-
ласти. Олимпийские чемпио-
ны и призеры, победители чем-
пионатов мира, титулованные 
спортсмены региона соверши-
ли круг почета на специальных 

автомобилях – среди участни-
ков парада, конечно, были пред-
ставители самых разных видов 
спорта. Весь цвет свердловского 
спорта принял участие в параде, 
показав масштаб заслуг и рега-
лий Свердловской области.

А после этого уже началась 
церемония открытия чемпио-
ната России. Здесь всё было не 
менее масштабно – на дорож-

ках стадиона и даже на спортив-
ном поле появились различные 
декорации, которые были нуж-
ны для шоу. Перед зрителями 
выступили свердловские спорт-
смены: в одной части стадиона 
был организован батут, на ко-
тором выполнялись различные 
эффектные трюки и элементы, 
в другой части выступали пред-
ставительницы художествен-

ной гимнастики с элегантным 
номером. Всё это сопровожда-
лось музыкальными и танце-
вальными номерами, и, конеч-
но, визуальными эффектами. А 
завершилась церемония ярким 
пиротехническим шоу – фейер-
верки поставили красивую точ-
ку в открытии турнира.

Но зрители не спешили рас-
ходиться, несмотря на позд-

ний час. Завершением перво-
го соревновательного дня ста-
ли первые награждения побе-
дителей и призеров чемпиона-
та России. Лучшие спортсме-
ны первых стартов получили 
заслуженные награды, а после 
этого не обделили болельщи-
ков памятными фото и авто-
графами.
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